



ALCALDÍA DE PEREIRA

CIRCULAR No. 211

01 de junio de 2015

DE: Secretaría de Desarrollo Administrativo

PARA: Alcaldía De Pereira

ASUNTO: La Esperanza

Cordial saludo,

Por muy larga que sea la tormenta, el sol siempre vuelve a brillar entre las nubes . [Khalil Gibran](#)

Si supiera que el mundo se acaba mañana, yo, hoy todavía, plantaría un árbol . [Martin Luther King](#)

La esperanza es el sueño del hombre despierto . [Aristóteles](#)

Si ayudo a una sola persona a tener esperanza, no habré vivido en vano . [Martin Luther King](#)

Si la mañana no nos desvela para nuevas alegrías y, si por la noche no nos queda ninguna esperanza, ¿es que vales la pena vestirse y desnudarse? . [Goethe](#)

La esperanza hace que agite el naufrago sus brazos en medio de las aguas, aún cuando no vea tierra por ningún lado . [Ovidio](#)

Nunca será tarde para buscar un mundo mejor y más nuevo, si en el empeño ponemos coraje y esperanza . [Alfred Tennyson](#)

En cada amanecer hay un vivo poema de esperanza, y, al acostarnos, pensemos que amanecerá . [Noel Clarasó](#)

Cada vez que un hombre defiende un ideal, actúa para mejorar la suerte de otros, o lucha contra una injusticia, transmite una onda diminuta de esperanza . [Robert Kennedy](#)

Donde una puerta se cierra, otra se abre . [Miguel de Cervantes](#)

La esperanza es un estimulante vital muy superior a la suerte . [Friedrich Nietzsche](#)

La esperanza es un empréstito que se le hace a la felicidad . [Conde de Rivarol](#)

¿Cual es el sueño de los que están despiertos? La esperanza. [Carlomagno](#)

La esperanza no es precisamente creer o fingir que los problemas no existen. Por el contrario, es el camino más



ALCALDÍA DE PEREIRA

preciso para encontrar soluciones, pues, gracias a la esperanza podemos comprender que los problemas no son eternos, que los obstáculos se superarán y que las heridas sanarán. Es tener fé y la certeza que desde nuestro interior, una luz nos conducirá de la oscuridad hacia la luz.

Cuando no tenemos éxito en cualquier actividad que realizamos o no recibimos lo que deseamos, no podemos pensar que somos fracasados o que no somos importantes. El mensaje es que merecemos algo mucho mejor y que es una oportunidad para obtener mayores logros que los que inicialmente esperábamos.

Por eso, debemos vivir intensamente cada día que nos da la vida, para gozar y vivir a plenitud, con la esperanza de que el mañana será mejor y que alcanzaremos todo lo que nos proponemos.

La reflexión para esta semana es que nunca debemos perder la esperanza y que en nuestra oficina debemos contagiar a los compañeros, sobre todo a aquellos que nos dejan entrever sus angustias y sus desesperanzas, para que se convenzan que siempre habrá un mejor mañana y que la esperanza es lo último que se pierde, pero, que debe ir acompañada de acciones que le apunten a alcanzar y a superar nuestras metas en el trabajo y en la vida en general.

Atentamente,

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz